

## すずかけ祭

といっても大岡山の学祭ほどにはお祭りムードただよう感じではない。  
とりあえずフットサル大会にでてみたり。  
うーん、日頃の運動不足と、球技へたなので微妙でした。  
これから昼に遊びにいこ～かな、と。  
また、すずかけ祭はオープンキャンパスもかねているので  
すずかけ台の研究室に興味があるであろう4年生なんかが見学に。  
一人けっこういろいろなキーワードを掲げて質問してくる人がいて  
がんばって対応しなければいけなかったりも。  
そういう人が一人くらいはきてくれた方がはりあいもあっていいのですが。

## バーベキュー

天気にもめぐまれ、バーベキュー。  
よく遊ぶ研究室のメンバーと、その彼女さんとかで10人くらいに。  
バーベキューの後はいつもどおり成瀬の魚民。  
楽しかったけど、ちょっとハプニングも。  
途中でかえって、ごめんでした。

## 花火

すずかけ祭では花火が打ち上げられます。  
どこかの研究室が打ち上げ方を教わりにいっているのだとか。  
久しぶりに花火みましたが、やっぱりいいですねー。  
ぱっと、気持ちよく散る光景はもちろんですが、  
散った後の煙が少し漂う余韻な感じが大好きです。